



An die
Eltern / Erziehungsberechtigten der Schüler
und Schülerinnen der Blaubeurer Schulen

Stadt Blaubeuren

Karlstraße 2
89143 Blaubeuren

Hauptamt

Anna Jöchle

Az 140

Tel 07344 9669-34

Fax 07344 9669-80

a.joechle@blaubeuren.de

www.blaubeuren.de

23.03.2021

Angebot zur Schülertestung an Blaubeurer Schulen

Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte

im Rahmen der Teststrategie des Landes Baden-Württemberg besteht für Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, in der Schule an einer Corona-Schnelltestung teilzunehmen.

Wir möchten Ihrem Kind die Möglichkeit bieten einen kostenfreien Antigen-Schnelltest in der Schule abnehmen zu lassen. Teilnehmen darf, wer auch am Präsenzunterricht teilnimmt. Für die Zeit bis zu den Osterferien hat sich die Firma DF Healthy Test UG, welche auch das Testzentrum am Bahnhof in Blaubeuren betreibt, bereit erklärt die Schülertestungen abzunehmen. Die Abnahme erfolgt direkt in der Schule. Die Abnahmezeit beträgt ca. 30 Sekunden. Nachdem alle Tests durchgeführt wurden, erhält man nach 15 Minuten ein Ergebnis. Kosten entstehen Ihnen dadurch keine. Die Testabnahme wird von medizinisch gelerntem Fachpersonal, gelerntes Pflegepersonal oder durch das DRK geschultes Personal übernommen.

Ihre Schule wird Sie über den Termin, die Uhrzeit und den Ort des Angebotes noch direkt informieren.

Sofern Sie das Angebot der Schülertestung in Anspruch nehmen möchten, bitten wir Sie die beigefügte Einverständniserklärung zu unterzeichnen.

Sparkasse Blaubeuren
BIC SOLADES1ULM
IBAN DE64 6305 0000 0001 6301 63

Volksbank Blaubeuren
BIC GENODES1BLA
IBAN DE36 6309 1200 0000 4900 08

Wir hoffen auf eine möglichst hohe Teilnehmerzahl an der Testung, damit wir mögliche Corona-Infektionen – auch ohne Krankheitssymptome – frühzeitig feststellen können. Aus unserer Sicht wird das vorsorgliche Testen auch durch die vermehrt auftretenden Corona-Mutationen besonders wichtig, um den Schulbetrieb aufrechterhalten zu können.

Die Teilnahme ist **freiwillig** und Ihr Einverständnis können Sie selbstverständlich jederzeit zurücknehmen.

Für die Zeit nach den Osterferien hat das Land Baden-Württemberg bereits angekündigt Selbsttests für die Schulen auszuliefern. Sobald wir hierzu nähere Informationen erhalten, informieren wir Sie gerne wieder.

Gerne können Sie in der Einverständniserklärung bereits jetzt ihre Einwilligung für die Selbsttests nach den Osterferien abgeben. Die Einverständniserklärungen behalten maximal bis zum 30.04.2021 ihre Gültigkeit. Danach müssten neue Einverständniserklärungen abgegeben werden.

Auch die Lehrkräfte werden die Möglichkeit erhalten, sich freiwillig über den externen Anbieter direkt in der Schule testen zu lassen.

Sollte ein Schnelltest positiv reagieren, werden Sie sofort telefonisch informiert. Sie müssen Ihr Kind dann direkt von der Schule abholen. Ihr Kind muss sich direkt in Selbst-Quarantäne begeben. Ein positiver Antigen-Schnelltest ist zunächst nur ein Hinweis auf eine mögliche Corona-Infektion, der immer mit einem normalen PCR-Test überprüft werden muss. Bitte wenden Sie sich hierzu direkt an Ihren Hausarzt oder eine Corona-Schwerpunktpraxis. Weitere Informationen erhalten Sie auch aus dem beigefügten Merkblatt „Mein Test ist positiv“. Das positive Antigen-Schnelltest Ergebnis wird direkt an das Gesundheitsamt weitergeleitet.

Sollten Sie Fragen zum Ablauf haben, dürfen Sie sich gerne direkt an Ihre Schulleitung wenden.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie schon jetzt ein schönes Osterfest und hoffen, dass in baldiger Zukunft etwas mehr Normalität den Schulalltag begleiten wird. Geben Sie gut auf sich und Ihre Familien acht und bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen



Anna Jöchle

Anlage

Einverständniserklärung zur Abnahme eines Antigen-Schnelltests

„Mein Test ist positiv“